



Alito debería dejar dirigencia del PRI por resultados nefastos, pide exvocero de Zedillo

Fernando Lerdo de Tejada, quien fuera vocero del expresidente Ernesto Zedillo, acusó que Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, ha tenido “resultados nefastos”, debido a las derrotas que ha sostenido en las elecciones de 2021 y 2022, en donde ha perdido bastiones como Campeche, Hidalgo y Oaxaca, respectivamente.

Por ello, dijo, se le debe pedir su renuncia a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, pues no se ha mostrado un instituto competitivo ni fortalece a la alianza Va por México.

“Sin que sea personal, pero ha tenido resultados nefastos. Debería de irse. Porque con él no hay una lucha por los valores y principios del PRI. Entonces ahora mismo no somos competitivos, ni una opción para la ciudadanía, ni mucho menos fortalecemos a la alianza Va por México”, expresó el también exdiputado tricolor en entrevista con Milenio.

Consideró que el CEN del PRI se alejó de la base militante y rompió con sus gobernadores al cambiar sus estatutos y acaparar la elección de candidatos, con lo que quitó la posibilidad de elegir a su sucesor.

“En algunos casos los gobernadores no supieron transmitir el trabajo del PRI, el por qué de la importancia de nuestros gobiernos”, expresó Lerdo de Tejada.

<https://politico.mx/alito-deberia-dejar-dirigencia-del-pri-por-resultados-nefastos-pide-exvocero-de-zedillo>